



Compte rendu de la sortie du 07 juin 2015

Belle ambiance et beau temps pour cette 13ème édition de l'expo sur le parc du restaurant Benureau, organisée par l'Atelier du Temps.

Départ à 9h, ce dimanche 7 juin, du parking Moulin Tartine.

7 voitures : Jean-Marc G. et sa Méhari, Jean Luc avec la Jeep de Henri, tractant la remorque et tout le matériel pour organiser le stand, Ghislain avec la Simca 1200S, Michel et sa Panpan 24BT, Julien avec sa Coccinelle et Jacques en Cocorico. Benoît, venant de Vertou avec sa Cox nous a rejoint sur place. Philou, de passage, a passé la matinée avec nous.

A 10h30, 2 voitures de l'AVAS ont participé à la balade dans les marais de Goulaine : Jean-Marc et sa femme dans la Méhari orange, Jacques et Michel avec la Cocorico.

A 13h, l'apéritif servi sur le stand a permis de lier de nombreux contacts avec les autres clubs, dont Solexamis, voisin de notre implantation.

Des rencontres utiles ont été faites concernant l'expo en octobre pour Comité Des Fêtes avec les "caisses carrées".

Une bonne journée pour les membres de l'AVAS présents, on a même vu Jean-Marc G. donner un coup de main pour démonter le stand !!!

En fait, l'apéro s'est prolongé jusqu'à 17h30, heure de départ des premiers Avassiens.

Jacques